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"E’ questa la solidarietà di facciata, quella che esce con titoloni e belle foto sui
giornali, che vogliamo offrire ai profughi ucraini?"

07 Aprile 2022 Il vice capogruppo in Consiglio comunale di Fratelli d'Italia, Vincenzo Esposito, ha

presentato un question time in merito all'arrivo a Ravenna dei profughi ucraini appartenenti al

teatro di Kiev e della manifestazione che ne è seguita.

"Vista l’accoglienza riservata ai 59 profughi ucraini arrivati a Ravenna in data 6 aprile, tutti

dipendenti del teatro di Kiev, come coristi, ballerine, orchestrali, grazie ad un’operazione

umanitaria guidata da Cristina Mazzavillani Muti" scrive Esposito, "si chiede al Sindaco ed alla

Giunta perché nonostante la richiesta di alcuni membri della comunità ucraina di poter disporre di

un locale atto a raccogliere il materiale da smistare ai profughi, ancora nulla sia stato fatto,

nonostante le ripetute assicurazioni da parte dell’Amministrazione. Tale richiesta infatti, giace a

tutt'oggi inevasa.

Perché per la manifestazione del 6 aprile sono stati contattati alcuni esponenti della comunità

ucraina invitandoli a partecipare, ed avvisandoli solo pochi minuti prima, giusto per dare un tono di

grande partecipazione all’evento.

Sarebbe poi utile sapere chi ospiterà i giovani musicisti ucraini, fino alla fine della guerra.

E’ questa la solidarietà di facciata, quella che esce con titoloni e belle foto sui giornali, che

vogliamo offrire ai profughi ucraini?

E’ questo il nostro impegno verso chi soffre?". 
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